La Nueva Crónica

Precio: 3 €

IARIO LEONÉS DE INFORMACIÓN GENERAL

www.lanuevacronica.com

LEÓN. Domingo 25 de octubre de 2020. Número: 2503

VENTA CONJUNTA E INSEPARABLE CON ABC Y XL SEMANAL. PRECIO REFERENCIA LA NUEVA CRÓNICA: 0,10€



ENTREVISTA AL OBISPO ELECTO DE LEÓN, LUIS ÁNGEL DE LAS HERAS

«Necesitamos unidad para afrontar las dificultades, no es momento de dividir»

Luis Ángel de las Heras (Segovia, 1963) analiza en una entrevista los principales desaños a los que se enfrenta la Iglesia en la actualidad y la «sorpresa» de su nombramiento, al que responde «disponible» recordando la «esen-



cia de lo que he sido siempre, misionero claretiano». Además, hace balance de su trabajo en la diócesis gallega de Mondoñedo-Ferrol y reflexiona sobre el papel de la Iglesia en estos momentos de pandemia. P4 Y 5 BALANCE

La pandemia se ha cobrado ya 979 vidas en la provincia desde el pasado 1 de marzo

La provincia de León volvió a superar este sábado y por segundo día consecutivo los 400 contagios diarios. En concreto, se han registrado 406 positivos

por PCR o test rápidos de antígenos, aunque ninguno de ellos fueron diagnosticados con síntomas activos durante las últimas 24 horas. P3